



Antwort zur Anfrage Nr. 0437/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend  
**Bauschutt (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1: Wird die Verwaltung unserer Bitte nachkommen und verlassen, dass der Bauschutt beseitigt wird?

Am 07.03.2016 wurde der Bauschutthaufen im Rahmen einer Ortsbegehung durch die untere Abfallbehörde ausfindig gemacht. Die Beseitigung des Haufens wird sodann durch die Verwaltung beauftragt.

In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass derartige Hinweise auch direkt per Email an: [gruen-umweltamt@stadt.mainz.de](mailto:gruen-umweltamt@stadt.mainz.de), das Umwelttelefon 12-2121 oder online über das „ui-UmweltInformationsZentrum/Gesehen-gemeldet“ mitgeteilt werden kann. Nach einer online-Meldung kann der Bearbeitungsstand im Stadtplan nach kurzer Zeit nachgesehen werden.

Mainz, 11.03.2016

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete